

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 15.12.2021

Anfrage Nr.: 0108/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rothfuß
Anfragedatum: 10.11.2021

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 23. Februar 2022

Betreff:

Umwidmung Grünfläche Großer Ochsenkopf

Im Gemeinderat am 10.11.2021 zu Protokoll genommene Zusatzfrage:

Zum Thema Grünfläche „Großer Ochsenkopf“. Die Umwidmung steht noch aus. Meines Wissens muss das in den Nachbarschaftsverband Heidelberg/Mannheim. Der tagt im Januar wieder. Ist es da vorgesehen? Beziehungsweise wie ist der Zeitplan für die Umwidmung?

Antwort:

Im Flächennutzungsplan soll eine Grünfläche dargestellt werden. Im südöstlichen Bereich soll zudem der Bolzplatz durch die Darstellung eines Symbols für „Sport- und Freizeitfläche“ dargestellt werden. Die Schulnutzungen (Marie Curie, HIS und HIS Erweiterungsfläche) werden zudem durch das Symbol „Bildung“ dargestellt.

Momentan wird noch mit dem Nachbarschaftsverband abgestimmt, wie auch die nachrichtliche Übernahme der bereits planfestgestellten Gneisenaubrücke und eventuell sogar die Fortführung dieser wichtigen Verkehrsinfrastrukturplanung in nördlicher Richtung im gleichen Zuge im Flächennutzungsplan dargestellt werden kann. Die Darstellung von Radverkehrsinfrastrukturplanung ist möglich, wäre aber ein Novum.

Daher kann die Änderung in der nächsten Verbandsversammlung des Nachbarschaftsverbands Heidelberg-Mannheim im Januar 2022 noch nicht erfolgen.

**Sitzung des Gemeinderates nach § 37a Gemeindeordnung
vom 10.02.2022**

Ergebnis: behandelt